
 

 

REQUERIMENTO 

 

ARARAQUARA, 16 DE JUNHO DE 2025. 

 

AO 

VEREADOR DA CIDADE DE ARARAQUARA 

SR. MICHEL KARY 

 

ASSUNTO: SUBSTITUIÇAO DAS LAMPADAS DE ILUMINAÇAO PUBLICA DA ASSOCIAÇAO DE 

SODIO POR LED 

 

 Senhor vereador, viemos pelo presente, encaminhar a solicitação de analise de 

viabilidade técnica para o atendimento dos munícipes da Associação Quinta do Salto Ecco 

Residence, nesse Município, requerendo a substituição das lâmpadas de iluminação publica de 

sódio por Led.  

 Certos de que a solicitação será atendida, fique com nossos votos de estima e 

consideração. 

 Atenciosamente, 

 

 

____________________                                                                               ____________________ 

Fernando Henrique Rannucolli                                                                               Diogenes Barsaglini Redondo 

       Presidente 
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